
PlantaDoce.

ADN

Ramón Berra, nuevo director general de GenesisCare en España

La compañía prevé invertir sesenta millones de euros para mejorar y modernizar sus centros y el equipamiento tecnológico.

PlantaDoce
26 sep 2017 - 11:25

Ramón Berra, nuevo director general de GenesisCare en España

Cambio en la dirección general de GenesisCare en España. La compañía especializada en tratamientos de cáncer, acaba de incorporar a Ramón Berra de Unamuno como nuevo director general de la organización en España.

El nuevo director general ha mostrado su deseo de emprender esta nueva trayectoria “con ilusión y confianza”, y en la que se ha marcado como uno de sus principales objetivos el crecimiento de esta compañía internacional.

GenesisCare tiene previsto realizar una inversión de sesenta millones de euros en los próximos años, destinada especialmente a la mejora y a la modernización de sus centros y de su equipamiento tecnológico. Ramón Berra, médico de formación, ha dedicado más de veinte años al sector sanitario-hospitalario y ha desarrollado su carrera en compañías como Viamed Salud, USP hospitales y Sanyres, entre otras.

GenesisCare cuenta con 27 centros en Australia y diez en Reino Unido. Tras la adquisición de IMOncology y Oncosur Grupo en 2016, el grupo dispone de 17 centros en España.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/ramon-berra-nuevo-director-general-de-genescare-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
